



みんなで作って、みんなで食べる!

12月15日(金) みんなでワイワイと準備をし、ワイワイと「おにぎり」、「小籠包」を作り、ワイワイと「しゃぶしゃぶ」を楽しみ、そしてワイワイと後片付けをしました。協働作業の中での何気ない動作や振る舞い、また会話等を通して、お互いを認め合い、わかり合い、高め合う、とても良い機会になりました。チーム定時制です!



認知症サポーター養成講座

12月18日(月) 誰もが認知症になる可能性があるのです、まず、認知症を正しく理解すること、そして、「認知症という病気になった人」への支援について、その基本姿勢と具体的な対応のポイントを、映像とテキストを使って丁寧に教えていただきました。湯浅町認知症サポーターキャラバンメイトのみなさん、ありがとうございました。



より良い学校にしよう!



12月18日(月) 認知症サポーター養成講座に引き続き、生徒総会が行われました。役員改選では、旧役員退任の挨拶の後、新役員が紹介され、拍手をもって承認されました。今年度は和定連の宿泊研修があり、生徒会役員は大忙しでした。お疲れ様でした。新会長の森下朱璃さん、副会長の村上萌音さん、これから1年間、よろしくお願いいたします。

ユンボの操作は、まかせて!

12月25日(月)～26日(火) 小型車両系建設機械の講習がありました。8月はフォークリフトでしたが、今回はユンボで、初日は本校での学科講習、2日目はキャタピラー和歌山教習所での実地講習でした。この講習は学習の単位として認められており、定時制課程の特色の一つとなっています。



人生、力強く歩もう!



12月22日(金) 2学期の終業式で、笹井校長先生から、「自分の可能性に限界を引かない、まず行動する、めげない、優先順位を考える、そして集中する。」という5つのことを紹介していただきました。辛いことや壁もある。うれしいことも喜びもある。いろいろなことがある人生を送るなかで、これらのことが参考になれば、とのことでした。みなさん、自分の目指す姿に向けて頑張りましょう。そして新年度は元気な姿を見せてください。

校内散歩 ～ぶらぶら～



給食室に、赤色のペゴニアとピンク色のフリンセチアが新しく仲間入りしました。観葉植物には様々なパワーがあり、気分がリラックスして癒やされます。

1月の主な行事予定

- 9日(火) 始業式
- 17日(水) 0限考査発表
- 23日(火) 消費者啓発講座
- 24日(水) 学年末考査発表

